



## 大枝での最後の日々を大切に!!

25日に、公立高校の前期選抜の発表がありました。事前に発表されていた倍率から予想されたとおり、なかなか厳しい結果になりました。

しかし、前期募集が100%や70%の学校をのぞけば、公立受検のメインは中期選抜です。中期選抜には大枝中学校からは、46名の仲間が受検します。残された日数は限られていますが、全力で取り組み、希望の進路をつかみ取りましょう！『チャンスは努力し続けた者に来たる』です。

とは言っても、ここから「学校を休んで…」とか「毎日徹夜で…」などというのはナンセンス！今までの生活のリズムを乱せば、体調や精神面での不調を来します。いつも通りに起きて、学校にきて、授業を受けて、休み時間や昼休みには友達とたわいもない話をして…そんな大枝中の日常を過ごしながら、公立高校の過去問題(何年分を何度も)を中心に取り組みましょう！ここからは『平常心』がポイントです。そのために大枝中の3年間があったと思いましょう。

さて、すでに進路が確定した皆さんは、努力が認められたわけですから、そのうれしさを胸に次のステップを踏み出しましょう！入学後も勉強が厳しい学校・学科を選択をしたのなら(春休み中の課題ができる学校もあります)、それに向けて今の実力をさらに高めましょう。またそうでない人も最低、今の実力がキープをしておかないと、入学後が大変ですよ。(前号にも書きましたが)

また部活動を頑張るつもりなら、引退後になまりになまった体を復活させるべく、自主トレを始めましょう。後輩たちの部活動に顧問の先生の許可をもらって、練習に参加させてもらうのも良いでしょう。(部活動推薦の生徒は、春休み中から練習に参加を求められる場合もありますよ。)

そして、何よりも3月6日まで戦い続ける46名の仲間の足を引っ張らないよう、今まで通りに大枝中の残された、わずかな日々を普通に、でも愛しん*いと*で過ごしてください！

### ☆府の就学支援予約 を認定された人へ

すでに書類をお渡ししていますが、手続きの最終締め切りは3月19日(木)です。  
進路先が確定した人は、速やかに提出をお願いします。なお「予約したけど、希望しない場合も、その旨を記入した用紙を提出して下さい。(また高校入学後にも、同じ就学支援の希望は可能です。)

### 公立高校前期選抜まで

8日

3/6

※今日も入れて

### 卒業式まで

15日

3/13

感動的な卒業式に向けて、ここからは全てに「大枝中最後の」という言葉が前にきます。一つでも良い思い出が増えるように毎日を大切に過ごしましょう。